La muerte de un hombre en un club de carretera de Menasalbas, a consecuencia de las heridas producidas por su hijo, ha estado rodeada de gran misterio. Nadie denunció lo sucedido y la Guardia Civil se enteró del caso varios días después el camarero del club, J.A.S., fue detenido como presunto autor de un delito de omisión.



La foto muestra el club de carretera, situado entre Gálvez y Navahermosa, en término de Menasalbas, donde Luis Motos fue herido, mortalmente, por su hijo con un destornillador.

MATO A SU PADRE CON UN DESTORNILLADOR EN MENASALBAS

## La Guardia Civil se enteró de un parricidio siete días después

I pasado 31 de mayo a las tres y cuarto de la madrugada, Luis Motos Salazar, de 44 años de edad, encargado de un club de carretera, situado en el término de Menasalbas, entre Gálvez y Navahermosa, resultaba herido, mortalmente, con un destornillador por su hijo, L. M. J. Varios días tendrían que transcurrir hasta que la Guardia Civil de Toledo tuviera conocimiento del luctuoso incidente. Nadie denunció nada. Tampoco se sabe quiénes se encontraban en aquellos momentos en el local ni los móviles del su-

Los oscuros hechos ocurrieron en el transcurso de una pelea, al parecer entre el hijo del fallecido, de 25 años, natural de Salamanca y vecino de Madrid y otro individuo, J. A. A. P., de 28 años, que en aquellos momentos se encontraba en el bar, más conocido como

el club *Ripas*. Fue entonces cuando **Luis Motos** se interpuso entre éstos, clavándole su hijo en la cabeza, supuestamente, de forma accidental, un destornillador, e hiriendo, también de gravedad, a J. A. A. P.

## **NON AVISO DESDE SALAMANCA**

Las circunstancias que han rodeado el caso, desde un principio, no han sido nada claras. Ese mismo día, ingresaban en la residencia de la Seguridad Social de Toledo, Luis Motos con herida punzante con resultado de perforación craneal, y J. A. A. P. Inmediatamente y ante los extraños cortes, los médicos de urgencias comunicarían el ingreso de estos pacientes al Juzgado. Y ahí se perdería la pista. Sería, después, tras la muerte de Luis Motos, el día 7 de junio en el hospital 12 de Octubre de Madrid, al que fue trasladado, cuando la Guardia Civil de Toledo comienza a tener las primeras noticias, puestos tras la pista por la Comandancia de Salamanca, según informaron desde el Gobierno Civil. Para entonces, J. A. A. P ya había sido dado de alta de la residencia sanitaria de Toledo.

El pasado viernes, L. M. J. era detenido como presunto autor de la muerte de su padre, confesándose autor de los hechos. Entonces fue cuando el Gobierno Civil de Toledo hizo público el suceso, acaecido once días antes. Al cierre de esta edición los cuerpos de seguridad continuaban buscando a J.A.A.P que desde que saliera del hospital, Virgen de la Salud de Toledo, se encuentra en paradero desconocido. Por otra parte, el delegado del Gobierno de Castilla-La Mancha, Daniel Romero, ha abierto una investigación para que se aclare todo lo sucedido.

VICTORIA JIMENEZ

L. M. J., tras su detención, confesó los hechos